
SP Fraktion, Gaida Löhr

Anfrage: Jugendhaus

Seit etwa zwei Monaten ist das Jugendhaus geschlossen oder nur sehr
ei ngesch rän kt geöffnet.

Deshalb bitte ich den Gemeinderat mir folgende Fragen zu beantworten

Gaida Löhr

01 ?4

1. Warum war das Jugendhaus so lange geschlossen?
Wie ist es möglich, dass zwei Betreuer/Betreuerinnen die
Betreuung der Jugendlichen nicht sicher stellen können und auch
keine Stellvertretung diese Aufgabe übernimmt?

2. Wie lange wird das Jugendhaus noch nur beschränkt geöffnet
sern

3. Welche Massnahmen hat der Gemeinderat ergriffen, um wieder
einen normalen Betrieb zu ermöglichen?

Wie hat der Gemeinderat informiert

ie Jugendlichen
ie Eltern
en Einwohnerrat
ie Öffentlichkeit?

5. Sieht der Gemeinderat die Möglichkeit bei einem weiteren
solchen Fall schneller zu reagieren und umfassender zt)
informieren?

a.d
b.d
c.d
d.d

Binningen, den 24. Januar 2019


